

10.

Die Sandwichinseln.

Sie liegen, wie ihr seht, fast am Wendekreise des Krebses, wurden im Jahre 1778 von dem berühmten englischen Weltumsegler Cook, der dort auch seinen Tod fand, entdeckt, und da die Eingebornen keinen gemeinschaftlichen Namen für die Inselgruppe hatten, von ihrem Entdecker nach dessen Beschützer, dem Grafen Sandwich, benannt, welchen Namen sie auch behalten haben. Die einzelnen Inseln, unter denen O Wahi und Wahu die größten und wichtigsten sind, haben hohe und zum Theil feuerspeiende Berge und schönes und gesundes Klima. Ihre Bewohner sind an Farbe, Sprache und Sitten denen der übrigen Südseeinseln ähnlich. Die älteste Geschichte derselben besteht, wie bei allen Völkern, bevor sie eine Schriftsprache haben, aus Sagen, die, wie es die Länge der Zeit mit sich zu bringen pflegt, nicht selten märchenhaft klingen. Über Kinder lassen sich gern Märchen